

La SRF soutient l'appel pour le cinéaste iranien Mohammad Rasoulof

27 NOVEMBRE 2013

Marlène lance un appel pour soutenir le réalisateur iranien Mohammad Rasoulof privé de passeport depuis son retour en Iran.

L'objectif est de récolter un maximum de signatures et d'emails de soutien pour aider pacifiquement Mohammad Rasoulof à retrouver très vite son passeport, sa liberté de circulation et de création.

Son dernier film "Les Manuscrits ne brûlent pas" a reçu le Prix Fipresci dans la section Un Certain Regard au Festival de Cannes 2013.

A cette occasion, Mohammad Rasoulof avait pu se rendre au Festival pour y recevoir sa récompense en main propre. Mais depuis, il a été interdit de sortie du territoire iranien et n'a pu assister ni au Festival de Hambourg, ni à celui de Stockholm.

- > Voir l'appel: <http://www.youtube.com/watch?v=fRaodmnLjQg&feature=youtu.be>
- > Merci d'envoyer votre nom et soutien à Mohammad Rasoulof à l'adresse suivante : marleneartstyle@gmail.com